
  

Fray Bentos 30/04/2021 

 

El Ejecutivo Departamental analiza la instrumentación de los “jornales 

solidarios”. 
 

Esta propuesta planteada entre el Poder Ejecutivo y el Congreso Nacional de Intendentes tiene que 

recibir el aval del Parlamento para entrar en vigor. 

 

Ante la inminente aprobación de este proyecto de Ley, el Intendente Omar Lafluf, el Secretario 

General Jorge Gallo y el Director General Marcelo Linale, estudian el mecanismo para dar 

cumplimiento a dicha iniciativa, la cual generará a nivel nacional 15000 puestos de trabajo de manera 

zafral, durante 6 meses, a partir de junio. Si bien los recursos provendrán del “fondo coronavirus”, las 

Intendencias tendrán que aportar la logística y las herramientas necesarias para el cumplimiento de la 

función de quienes sean contratados. 

 

Recientemente el Congreso Nacional de Intendentes definió algunos aspectos de los “jornales 

solidarios”, pero la reglamentación y la instrumentación estará a cargo de la Comisión Sectorial de 

Descentralización, la cual es integrada por seis Ministerios y seis Intendencias. 

 

Al momento se sabe que el sistema de rotación se hará por quincena, pero no se estableció si podrán 

ser tenidos en cuenta aquellos que ya reciben alguna prestación a través del Ministerio de Desarrollo 

Social; aunque sí están descartados quienes perciben jubilaciones, pensión o seguro por desempleo. 

 

Se propuso que se tomen como prioridad algunos segmentos; 65% de la población desempleada; 25% 

tomando como base los ingresos familiares y un 10% fijo. 

 

Los llamados para inscribirse se comunicarán oportunamente y se hará en todas las localidades del 

departamento. 
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Deporte trasladó su oficina a las instalaciones de la Pista de Atletismo. 
 

Esta mudanza es de manera transitoria, mientras se trabaja en el proyecto locativo donde quedará 

definitivamente funcionando. 

 

En la elaboración del presupuesto quinquenal se contempla la tercera fase, en el proceso de 

recuperación del Polideportivo “Juan B. Tiscornia”, lo que tiene que ver con la construcción de 

oficinas para el departamento de Deporte, según manifestó el adjunto a la Dirección César Julio 

Martínez, recordando además que, en la primera y segunda parte de la iniciativa se había encarado el 

cercamiento del predio y la zona de vestuarios. Por otra parte Martínez informó que todas las áreas 

permanecen cerradas, resolución que está sujeta a las medidas sanitarias vigentes por Covid-19. 

También están pendientes intervenciones de pintura en Parque Liebig´s, como tareas de 

mantenimiento en Plaza Bozzo, entre otros espacios deportivos de la ciudad, hasta que puedan 

retomar las actividades. 
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Dirección de Tránsito. 

 

Se aproxima “Mayo Amarillo”, actividad que nos pone en alerta sobre la 

pandemia de los siniestros de tránsito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Organizaciones, instituciones y colectivos de varios lugares del país se reunieron para intercambiar 

ideas y acciones a desarrollar. 

 

MAYO AMARILLO es una propuesta surgida en Brasil, tomando el quinto mes del año como la 

referencia para generar actividades que reflejen las consecuencias de la siniestralidad vial.  

Durante esas semanas, se replicarán acciones en más de dos docenas de países de todo el mundo; entre 

ellos, Uruguay, el cual ha generado su propio movimiento “Mayo Amarillo”, tras la iniciativa de 

varios actores del sector de la Salud 

 

Cómo cada año, se genera una articulación interinstitucional donde participan desde las Direcciones 

de Tránsito departamentales; la red de víctimas y familiares de siniestros de tránsito; instituciones y 

organizaciones públicas y privadas de la salud; empresas aseguradoras; sistema educativo y 

sociedades civiles. 

En la instancia virtual celebrada recientemente, se intercambió sobre acciones y lemas a considerar 

para poner en práctica durante el próximo mes de mayo, teniendo cómo objetivo instalar en la agenda 

pública las consecuencias de la siniestralidad vial; un mal evitable. 

Se acordó poner foco en: estar alerta al volante; evitar el exceso de velocidad y sus potenciales 

consecuencias; las autovaloraciones sobre la responsabilidad en que nos movemos en la vía pública.  
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Dirección General de Hacienda. 

Quedará solucionada la operativa con la Caja Nacional-BROU. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Sucedieron una conjunción de problemas que fueron alertados por funcionarios municipales. 

 

En tal sentido, desde la Dirección General de Hacienda se explicó que: 

 

La base de información para actualizar los créditos se renueva cada 60 días; si esta información no se 

restablece con el envío de los nuevos datos, el funcionario no puede operar. 

 

La base que está actualmente utilizando el BROU fue remitida el 10/02/2021 y por lo tanto, su 

vigencia caducó el 10/04/2021. 

 

El 15/04/2021 la Intendencia de Río Negro traspasó una nueva base de datos, la cual por problemas 

internos del BROU aún no ha sido levantada en el sistema de Caja Nacional. 

 

El convenio con el Banco de la República establece que la entidad cuenta con 10 días de plazo para 

actualizar los archivos remitidos (situación que era desconocida en la interna de la Intendencia), por lo 

que el BROU tenía hasta el 25/04/2021 para cargar la información y en los hechos todavía no lo 

realizó. 

La información confirmada es que está siendo cargada dicha base de datos, quedando operativa a 

partir de este viernes 30 de abril. 

 

Para el futuro: 

 

Considerar que el plazo máximo que tiene la Intendencia de Río Negro para el envío entre una base de 

datos y otra será de 50 días, entre uno y otro, por si el BROU conserva los 10 días para actualizar los 

archivos. 



 

  

 30/04/2021 

Encuentro interinstitucional para definir acciones en el marco del Plan Invierno 

2021. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La reunión se realizó en la Sala de Sesiones, “Dr. Mario Carminatti”, participando de la misma la 

Subdirectora de Políticas Sociales de la Intendencia de Río Negro, Prof. Viviana Núñez; la Alcalde del 

Municipio de Young, Dra. Mercedes Long; el Juez de Paz, Atilano Beltranchini; la Fiscal Fanny 

Malán; Diego Arias, Comisario de la Seccional Sexta de Policía; el Sub Oficial Mayor Francisco 

Rodríguez, Encargado del Cuartelillo de Bomberos de Young; la Dra. Paola Martini, del área Jurídica 

de la Intendencia; la Directora Departamental de MIDES, Mariana Mascareña; la Subdirectora del 

Hospital, Natalia Aguilar y las técnicas de Políticas Sociales, Psicóloga Fabiana Pavloff y la Asistente 

Social, Alexandra García. 

Sabido es que en Young no funcionan refugios del MIDES, por lo cual se está reorganizando el 

resguardo que funcionara, al igual que el año anterior, en el Estadio Juan Antonio Lavalleja. 

Se evaluaron los temas legales que se deben manejar ante diferentes situaciones, como por ejemplo 

conflictos, adicciones, etc. 

Se elaboró un plan de trabajo, definiendo la forma de accionar, desde el momento que llega una 

persona en situación de calle. 

Restan protocolizar las medidas sanitarias, las que se deberán ajustar estrictamente a la situación 

actual de pandemia. 

Se trata de no superponer acciones y saber a donde y a quien acudir en el momento que surjan los 

diferentes casos. 

El resguardo, que estará activo desde las 18:00 horas hasta las 09:00 de la mañana, está pensado para 

personas en situación de calle de la ciudad y aquellas que están en tránsito y necesiten de un lugar por 

un tiempo determinado. 

 

Young 
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PDGS 3. Convenio con el BID. 

 

Proyecto de urbanización integral de los barrios J4 y MEVIR IV en Young. 
 

El Intendente de Río Negro, Omar Lafluf, informó que fue presentado, en el marco del PDGS 3, en 

convenio con el BID, un proyecto que marca una impronta diferente y que tiene que ver con la 

urbanización total de los barrios J4 y MEVIR IV. 

Este proyecto integral comprende calles a nuevo, iluminación, espacios públicos, plazas, saneamiento, 

desagües pluviales y comenzaría en el año 2023. 

Se cumplirán instancias de diálogo con las autoridades del Municipio de Young, que podrían significar 

la modificación y/o incorporación de nuevas propuestas. 

El Dr. Lafluf dijo que se proyecta la realización de un Circuito Educativo Vial que permita, 

fundamentalmente a los niños, disfrutar de una actividad educativa. 

 

Se trata de una preparación sobre los valores y comportamiento de seguridad vial que debe comenzar 

en la etapa infantil y primaria, como apuesta para la preparación de los futuros usuarios de la red vial.  

Un espacio donde se puedan explicar las normas básicas y fundamentales de seguridad vial: desde 

caminar y cruzar la calle respetando semáforos y pasos de peatones, aprender a ver y ser vistos, 

comportamiento en bicicleta, en moto y en coche; y también el conocimiento de los elementos de 

seguridad útiles y necesarios, como el uso del cinturón de seguridad y del casco de protección cuando 

se va en vehículos de dos ruedas. 

El jefe comunal dijo que hay una importante carencia en señalética, sobre todo en vialidad urbana, 

carteles de PARE, CEDA EL PASO, despertadores, etc. 

Esta pendiente de definición el ordenamiento del movimiento vehicular en Avda. 18 de Julio en la 

zona donde convergen las calles Oribe y Timbó y el traslado de la tradicional feria hacia uno de los 

galpones de AFE. 

Se planteará la posibilidad de concretar en Young el Centro Internacional de Polo y un hotel, donde se 

involucraría también al Ministerio de Turismo, Secretaría de Deporte y organizaciones privadas. 
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El Intendente remarcó que está latente la idea de poner nuevamente en funcionamiento el abasto. El 

tema fue analizado hace mucho tiempo con el Presidente de INAC y hace pocos días con el Ministro 

de Ganadería, Agricultura y Pesca, Carlos María Uriarte. Seria con un sistema nuevo, con un costo 

razonablemente menor y utilizando un camión refrigerado, se podría también solucionar el tema de la 

distribución de carne en el medio rural. 

Para el Dr. Omar Lafluf, la gran impronta que ha marcado su administración, pasa por la construcción 

de viviendas, la remodelación, las canastas de materiales para viviendas precarias y la posibilidad de 

ejecutar el Plan Juntos, el cual es un programa de carácter integral que trabaja con familias en 

situación de vulnerabilidad social y precariedad habitacional, proponiendo la construcción de 

viviendas nuevas. 

Estos proyectos estarán incluidos en el Plan Quinquenal de acción de esta administración. 
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Se realizó la entrega de semillas temporada otoño-invierno 2021 en San Javier. 
 

En el marco del programa de huertas familiares, se hizo la entrega de más de 80 kit de semillas y 

plantines para la temporada otoño-invierno 2021. 

Esta entrega de semillas, cuyo paquete cuenta con la cantidad necesaria para una huerta familiar y que 

contiene lechuga, espinaca, cebolla, coliflor, remolacha y zanahoria, tiene como objetivo estimular la 

continuidad y la creación de huertas familiares, buscando fomentar la alimentación nutritiva y 

saludable en la población. 

Para acompañar las semillas, se otorgaron plantines de perejil, repollo, brócoli, rúcula y mostaza. 

 



 

 

  

Comenzaron los trabajos de poda y raleo en árboles de las avenidas Artigas y 

Basilio Lubkov. 
 

El trabajo consiste en podar los árboles cuyas ramas estén desparejas en altura o estén creciendo hacia 

abajo, en algunos casos dificultando el paso del peatón y en otros los vehículos. 

Se pretende mantener la copa de los árboles, siempre y cuando no molesten o generen inconvenientes 

en cruces de cables o alumbrado público. 

La actividad comienza en las avenidas, pero luego se continuará en distintos sectores de la localidad. 
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ORDEN DE SERVICIO. 

 

Se comunica a todas las dependencias municipales que, con motivo del feriado del 

sábado 1° de mayo de 2021 (Día de los Trabajadores): 

 

Trabajarán los funcionarios afectados a los siguientes servicios: 

 

-Necrópolis. 

-Planta potabilizadora de Las Cañas. 

-Serenos. 

-Personal choferes dependiente de Secretaria DGO. 

-Inspectores de tránsito. 

-Control de las Terminales de Ómnibus de Fray Bentos y Young a partir de las 19hs. 

-Turismo. 

-Hogares estudiantiles. 
 

 


